

Homöopathie

Die klassische Homöopathie

Nach Ansicht der klassischen Homöopathie ist nicht allein der Körper erkrankt, sondern der ganze Mensch als Einheit von Körper, Geist und Seele.

Neben den körperlichen Beschwerden werden deshalb ebenso die Lebensgewohnheiten, die Persönlichkeitseigenschaften wie auch die Sorgen, Ängste und Träume des Patienten berücksichtigt. Die Anwendung der Homöopathie ist sinnvoll bei vielen akuten und chronischen Krankheiten, wie zum Beispiel:

- Rückenschmerzen
- Asthma
- Kopfschmerzen
- Heuschnupfen
- Magen-, Darmbeschwerden
- Neurodermitis
- Wechseljahrsbeschwerden
- Ängsten
- Konzentrationsstörungen
- Migräne
- Gelenkschmerzen und vielen mehr...



Ideal auch zum Verschenken

GESCHENKGUTSCHEIN

Geschenkgutscheine für alle Behandlungen sind nach telefonischer Vereinbarung erhältlich